

La mayoría sindical anuncia una ofensiva para cambiar las políticas de los gobiernos

Los sindicatos ELA, LAB, ESK, STEE-EILAS, EHNE e Hiru mostraron ayer en Donostia su determinación para luchar por otro modelo económico y social y anunciaron el comienzo de un curso marcado por la ofensiva sindical en las empresas y en la calle en pos de ese cambio.

La asamblea de delegados conjunta que la mayoría sindical vasca celebró ayer en Donostia mostró la determinación de ELA, LAB, ESK, STEE-EILAS, EHNE e Hiru por reforzar la acción

unitaria para impulsar un cambio de modelo político y social frente a las políticas de la patronal y de las instituciones que, según denunciaron, actúan a su servicio. Las seis centrales anun-

EDITORIALA >7

Sindicalismo a la altura de las circunstancias

ciaron un inicio del curso marcado por las movilizaciones en las empresas y en la calle y recordaron el decálogo de medidas que han presentado para luchar contra la crisis. >2-3

Netanyahu eta Abbasekin bildu ostean, argazkia baino ez du lortu Obamak

Barack Obamak lortu du Israelgo lehen ministro Benjamin Netanyahu eta Aginte Palestinarreko buru Mahmud Abbas mahai baten inguruan esertzea. Atzo, New Yorken, argazkia lortu zuen AEBetako presidenteak, baina gatazkaren konponbidean ez zen aurrerapausorik izan. Netanyahuk ez zuen legez kanpoko kolonia sionistak zabaltzeari uzteko konpromisorik onartu, nahiz eta Obamak berriz egin zion eskari hori. >6

MICHELETTI OPTA POR LA REPRESIÓN TRAS LA VUELTA DE ZELAYA

Policías avanzan entre las piedras lanzadas por los seguidores de Zelaya en los alrededores de la embajada de Brasil, en Tegucigalpa. Gustavo AMADOR | EFE

Rubén PASCUAL

La Policía y el Ejército hondureño, a las órdenes del golpista Roberto Micheletti, reprimieron ayer con dureza a los seguidores del presidente constitucional Manuel Zelaya, tras su regreso al país. Testigos presenciales relataron a GARA que eran cientos los heridos y detenidos por las fuerzas represivas y que, incluso, se habían registrado muertos. >4-5



ANÁLISIS

¿Para qué buscar ahora un nuevo pacto?

Iñaki IRIONDO

En el conjunto de Hego Euskal Herria se ha activado en estos días la búsqueda de pactos contra la izquierda abertzale, un estado febril que para nada se corresponde con las lecturas oficiales que se hacen tanto de la situación operativa de ETA co-

mo de la realidad política del independentismo vasco. Lo curioso es que en materia de lucha contra ETA y el independentismo no había controversia ni discrepancias de fondo en los últimos tiempos, más allá de algunos debates coyunturales tras el cambio de Gobierno en Lakua y que eran más de formas que

de fondo. Si PSOE y PNV –y tal vez el PP– están dispuestos a abordar ahora el costoso proceso de firmar un pacto en materia tan sensible, rompiendo la placidez de su estrategia actual, ha de ser porque perciben en frente, en la izquierda abertzale, indicios de un movimiento de hondo calado estratégico. >13

La veteranía de Robert Duvall, a competición

Dos largometrajes compitieron ayer en la Sección Oficial de Zinemaldia, “Get Low” de Aaron Schneider y “Hedewijch” de Bruno Dumont. Ninguna convenció especialmente, aunque en la primera destaca la presencia como protagonista de Robert Duvall, ganador de un Óscar en

1983, receptor del Premio Donostia en 2003 y conocido por películas como “Apocalypse Now”, “El padrino” y “Open range”. Desde ayer también está en Donostia otro gran veterano, Ian McKellen, que esta noche recibirá el galardón en reconocimiento a su carrera. >40-48